

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dapat dijabarkan di atas, maka dapat disimpulkan secara keseluruhan dari isi yang ada, sebagaimana berikut ini:

1. Sejauhmana pengaruh perilaku anggota dewan terhadap fungsi legislasi di DPRD Kabupaten Bantul memiliki pengaruh yang cukup signifikan. Dapat disimpulkan bahwa perilaku anggota dewan berpengaruh terhadap fungsi legislasi pada DPRD Kabupaten Bantul Periode 2014-2019. Untuk mengetahui pengaruhnya membandingkan antara t tabel dengan t hitung. Sebagaimana diketahui, kriteria pengujian hipotesis ditolak jika t hitung $>$ t tabel. Oleh karena nilai t hitung $>$ t tabel ($4,082 > 3,285$) maka Hipotesis Mayor ditolak, artinya bahwa tidak ada pengaruh antara perilaku anggota dewan dengan fungsi legislasi.
2. Perilaku anggota dewan yang paling berpengaruh pada fungsi legislasi di DPRD Kabupaten Bantul adalah indikator Budi (Etika). Pada pengujian olah data indikator budi memiliki t hitung $0,502$ dan nilai t tabel $0,676$. Setelah diketahui nilai t hitung dan t tabel kemudian menguji hipotesis dengan kriteria pengujian hipotesis ditolak jika t hitung $>$ t tabel. Namun, hipotesis akan diterima jika t hitung $<$ t tabel. Berdasarkan hasil olah data, maka nilai t hitung $<$ t tabel ($0,502 < 0,676$) maka hipotesis diterima, artinya bahwa ada pengaruh secara signifikan antara indikator budi dengan fungsi legislasi.

B. Keterbatasan

Dalam pelaksanaan penelitian ini terdapat beberapa keterbatasan. Dengan keterbatasan ini diharapkan bagi siapapun untuk melakukan perbaikan di masa mendatang. Adapun keterbatasan dalam penelitian ini antara lain sebagaimana berikut ini:

1. Penelitian ini hanya menggunakan metode survei melalui data kuesioner, tanpa melakukan proses telaah lebih lanjut sehingga simpulan yang dapat diambil hanya berdasarkan pada data yang terkumpul melalui instrumen tertulis.
2. Pengukuran variabel dependen fungsi legislasi hanya berdasarkan pada penilaian diri sendiri, sehingga memungkinkan para responden mengukur perilaku anggota mereka lebih rendah atau tinggi dari yang seharusnya, untuk itu terjadi bisa saja dimungkinkan.

C. Saran

Saran yang bisa disampaikan dalam penelitian ini adalah sebagaimana berikut:

1. Untuk objek penelitian diharapkan pada penelitian selanjutnya lebih luas. Sehingga bisa betul-betul bisa dijadikan bahan rujukan sebuah perbaikan bagi instansi terkait atau anggota dewan terkait.
2. Disarankan bagi penelitian selanjutnya agar lebih banyak lagi responden yang mencakup dengan penelitian ini, sehingga hasil yang didapat akan maksimal. Margin error akan sedikit ditekan.